

## Ausflug nach Wolfsburg

Am Mittwoch, den 14.12.2022, fand die Fahrt der 13. Klassen des beruflichen Gymnasiums des Berufsschulcampus Unstrut-Hainich nach Wolfsburg statt. Anders als erwartet gestaltete sich die Busfahrt relativ unkompliziert, sodass alle Lehrer und Schüler pünktlich um 9 Uhr vor dem außergewöhnlichen Gebäude der PHAENO ankamen. Wir staunten nicht



schlecht über die „Welt der Phänomene“, die in ihrer Dauerausstellung Überraschungen wie z.B. einen sechs Meter hohen Feuertornado präsentierte. Zugleich verwirrend und spaßig erlebten wir die Sonderausstellung „WahnSinn“. Wer nicht glauben kann, dass der Gang durch eine etwa sechs Meter lange Röhre zu Verwirrtheit und Gleichgewichtsstörungen führen kann, der sollte unbedingt den „Schwindeltunnel“ durchqueren. Mit diesen positiven Eindrücken aus der Experimentierlandschaft mit ihren über 350 Phänomenen aus Naturwissenschaft und



Technik ging es direkt weiter zur Autostadt, dem größten Auslieferungszentrum der VW-Neuwagen weltweit. Das war vor allem für unsere Autoliebhaber, die auf ihre Kosten kamen, ein Abenteuer. Ein besonderes Highlight waren zum einen die herausgeputzten Oldtimer im dortigen Automobilmuseum und zum anderen die Möglichkeit, sich selbst hinter das Lenkrad neuester Autokreationen zu setzen. Den krönenden Abschluss bildeten der Weihnachtsmarkt sowie das

Schlittschuhlaufen auf einer riesigen Eisfläche des Autostadtgeländes. Selbst Kufen-unerfahrene Anfänger wagten sich mutig aufs Eis und drehten mit viel Spaß so einige Runden. Ein großer Dank gebührt dem Busunternehmen Weingart, das uns schnell und sicher nach Wolfsburg brachte und uns am Abend wieder am Schulgelände in Mühlhausen absetzte – allesamt müde nach einem gelungenen Tag.